

Vorschule – Buchstabenland

P – Pitsch–patsch-pudelnass

Als wir im Buchstabenland dem Plappermaulkäfer auswichen, stießen wir mit „P“ zusammen. Er hatte es sehr eilig, da er Pfleger im Zoo war und die Tiere auf ihre Fütterung warteten. Kurzerhand beschlossen wir, ihm zu helfen. Es war sehr beeindruckend. Der Pfau schlug ein Rad, der Papagei pfiff ein Lied, das Pony galoppierte stolz und im Pinguin-Gehege lebte eine ganze Familie, die fröhlich auf einen Felsen kletterte und ins große Planschbecken sprang. Wir fütterten die Tiere und wurden pudelnass, als Papa-Pinguin mit Anlauf ins Wasser sprang. Lachend kehrten wir ins Kinderhaus zurück.

Nach unseren zwei Übungsblättern zum Buchstabenland, malten wir noch den Buchstaben „P“ aus.

Dann gingen wir in die Turnhalle, wo wir gemeinsam „Pitsch, patsch, Pinguin“ spielten.

Die Hausaufgabe wurde jedem Fuchs ins Postfach gelegt.



HAUSAUFGABE

